

Hain hat nun einen Förderverein

„Bürgerparkverein Bamberg“ gegründet

Der Bamberger Hain, einer der ältesten Bürgerparks in Bayern und gleichzeitig europäisches FFH-Schutzgebiet, liegt vielen Menschen am Herzen. Einige davon haben jetzt den „Bürgerparkverein Bamberger Hain“ gegründet, um sich für den Erhalt dieser Oase nach allen Regeln des Denkmal- und Naturschutzes stark zu machen.

Ziel dieses Fördervereins ist es nach eigenen Angaben, das Bewusstsein der Bürgerschaft für „ihren“ Hain weiter zu schärfen. Gleichzeitig will man konkrete Maßnahmen zum Erhalt des Parks fördern. Der frisch gewählte Vereinsvorsitzende, Dr. Alfred Schelter, zeigte sich nach der Gründung überzeugt, dass sich der Verein rasch zum Bindeglied zwischen Bevölkerung und Verwaltung

entwickeln und die Mitgliederzahl schnell steigen dürfte. Auch Oberbürgermeister Lauer, Mitglied im Vorstand des neuen Vereins, rechnet mit viel Resonanz: „Der Hain liegt heute mehr denn je der Bamberger Bevölkerung am Herzen“.

Der „Bürgerparkverein Bamberger Hain“ knüpft ganz bewusst an die Tradition an, denn Entstehung und Gestaltung des Hains vor ca. 200 Jahren wurden durch das Engagement der Bürgerschaft nachhaltig gefördert.

Weitere Informationen gibt es bei der Vereinsgeschäftsstelle, die beim städtischen Gartenamt angesiedelt ist: „Bürgerparkverein Bamberger Hain“, c/o Robert Neuberth, Hallstadter Straße 28, Telefon 871360 (werktags).